



SUBE Y BAJA



Gerardo Fernández Noroña

Presidente del Senado



Después de una serie de confrontaciones verbales, en el marco de la reforma judicial, Fernández Noroña reveló que se construye un acuerdo de diálogo y de transición con la presidenta de la Corte, Norma Piña.



Evo Morales

Expresidente de Bolivia



Aseguró que la denuncia en su contra por abuso de una menor es persecución política y que hay 200 abogados dispuestos a defenderlo gratuitamente, tras recibir formalmente una citación a declarar por “trata de personas” y “estupro”.